

Le magazine de la ville
PUTEAUX
INFO S



« J'honorerais Noël dans mon cœur et j'essaierais de le garder toute l'année. »

Charles Dickens



NOËL G'EST POUR

La générosité est de mise en Ville, notamment Pour l'occasion, de nombreuses aides sont proposées et

Le retour du Chèque Solidarité Noël

Délivré par le C.C.A.S entre le 1^{er} et 24 décembre

D'une valeur de 40 €, ce chèque cadeau est délivré par le C.C.A.S. dans le but de permettre aux personnes sans emploi d'offrir des cadeaux de Noël à leurs enfants âgés de 0 à 12 ans. Les achats peuvent s'effectuer librement dans une large sélection d'enseignes partenaires.

CONDITIONS

- Résider à Puteaux depuis plus de 3 ans
- Avoir des enfants de moins de 13 ans au 31 décembre 2025
- Être inscrit comme demandeur d'emploi auprès de France Travail à la date du dépôt de dossier et de Puteaux Emploi
- Les dossiers de demande sont à déposer jusqu'au 24 décembre auprès du C.C.A.S.

JUSTIFICATIFS À FOURNIR

- Un justificatif de domicile de plus de 3 ans et de moins de 3 mois
- Une copie du livret de famille
- Une attestation France Travail de moins de 3 mois

1^{er}-24
DÉCEMBRE



Des actions solidaires pour un Noël du cœur

Parce que Noël est aussi un moment de partage, plusieurs initiatives solidaires se déplient sur le territoire :

- **Collecte des Pères Noël Verts du Secours Populaire Français:** dons de jouets neufs pour les enfants défavorisés.
- **Boîtes de Noël solidaires** organisées par l'Association du Site de La Défense : un colis cadeau composé avec le cœur pour les personnes en difficulté.
- **Repas solidaires à La Salle à Manger,** restaurant anti-gaspi de la Maison de l'Amitié : du 1^{er} au 23 décembre, chaque formule commandée permet d'offrir un repas à ceux qui en ont besoin.



Noël Solidaire au restaurant le Longchamp

Mercredi 17 décembre 2025 à 12h
Sur invitation du C.C.A.S

Le restaurant le Longchamp, situé au 86 boulevard Richard Wallace, offre généreusement un repas aux personnes isolées. Au menu, un couscous solidaire auquel sont conviées 40 personnes nécessiteuses répertoriées par l'épicerie Sociale et le secours Catholique de Puteaux.

17
DÉCEMBRE



C'est Noël : donnez votre temps

L'association **Les Petits Frères des Pauvres** a constitué il y a 25 ans une équipe de bénévoles qui visite chaque jour les malades de l'Unité de Soins Palliatifs de l'Hôpital Rives de Seine de Puteaux. Catherine, Laurence, Samantha, Etienne en sont membres et consacrent 2 à 3 heures par semaine à visiter des patients malades ou en fin de vie, à l'hôpital de Puteaux. Si, comme eux, vous souhaitez donner un peu de votre temps, n'hésitez pas à contacter Etienne au 06 08 88 58 69.



« Rêve d'enfant » : des cadeaux de Noël pour tous avec les Rois du Monde

Samedi 20 décembre 2025 de 10h à 11h30
Palais de la Culture

Avec le soutien de l'association Les Rois du Monde, l'action Rêve d'enfant va permettre d'offrir un Noël à 50 enfants âgés de 0 à 14 ans, bénéficiaires de l'épicerie Solidaire. Les enfants seront accueillis par le père Noël pour une traditionnelle séance photo. Devenez bénévole : lesroisdumonde.org

20
DÉCEMBRE